学校だより 光 大軍 | 塚 然

~ 磨け!自分の色 ~

第2号 令和4年4月12日(火) 発行 発行責任者 校長 馬場廣明

「正しい自転車運転を」交通安全教室が行われました。

4月8日(金)に交通安全教室が開催されました。交通安全担当の先生より、自転車の正しい乗り方や学区内の危険箇所(マップ使用)について確認し合いました。その後、体育館から校庭に場所を移動して、1年生は自転車運転の実技指導を、2,3年生は自転車点検(自己点検カード使用)を行いました。特に1年生は、全体的に体も小さく運転技術も未熟のため、自転車運転に苦慮していたようです。また、毎日の登校時は通勤時間帯と重なり、車の量も多いです。安全運転に心掛け、絶対に事故に巻き込まれないようご注意ください。ぜひご家庭におかれましても、いろいろな場面でご指導ください。

【校長挨拶より】

4月6日(水)より15日(金)までの10日間、春の全国交通安全運動期間となっており、毎朝、先生方が交通指導されているのは、皆さんもご存じのことと思います。この期間の運動スローガンは「見落とすな 横断歩道 の「渡るよサイン」」となっています。校長先生から、生徒の皆さんへのお願いは、歩いているとき・自転車に乗っているときなど、絶対に交通事故に巻き込まれないようにしてほしいことです。そして、絶対に命を落としてはいけません。また、最近では自転車に乗りながらの「ながら運転」による事故も多発しています。交通事故と言うと、自動車事故を想像しますが、自転車も相手を傷つけたり・最悪の場合は死亡させてしまうことも十分に起こり得る乗りものであることを十分に理解して、運転してください。この後、担当の先生より大事なお話があり、その後、1年生は自転車に乗っての実技指導が、2、3年生は自転車の整備点検があります。ぜひ、今日学習したことを今後の学校生活や家庭生活に活かしてください。かけがえのないたった1つの命、大事にしてください。

交通安全教室が行われたのに・・・残念です。

その日の放課後に、地域の方より生徒の自転車の乗り方が悪く、 危険であるとの電話がありました。車道を堂々と乗っていたり横切 ったりとしていたようです。早速担当の先生よりご指導いただきま した。何回も言いますが、そういった行為により、「相手をけがさせ たり」「自動車事故に巻き込まれたり」、最悪の場合、「命を落とす」 ことも十分に考えられることを理解して行動してください。

春休み中の部活動の前と後にも・・・残念です。

春休み中に部活動に向かう生徒・部活動を終えて帰る生徒と2件、

ノーヘルで運転をしている生徒を目撃しました。大きな声で「ヘルメットをかぶりなさい!」と注意を したところ、素直に指示にしたがい、ヘルメットはかぶりました。その後校内でも声掛けをし、指導は いたしました。



8日(金)の登校時、自転車に乗らずに押してくる3年生女子生徒がいました。声を掛けると途中で ヘルメットをかぶっていないことに気づき(ヘルメットを忘れていました。)、そこから遠路ずっと自 転車を押してきたようです。このようなことは十分に考えられることだと思います。すばらしいのは その後の行動です。さすが、3年生だと思いました。

→ このような場合、下校時は<u>学校にある備え付けのヘルメットをお貸しします</u>ので、担任の先生まで 声を掛けてください。



● 登下校時、本校の生徒の自転車運転等で気になることがありましたら、ぜひ学校までご連絡をお願いします。性別・氏名・学年などが分かりましたら、ぜひ教えてください。命に関わることでもありますので、厳しく指導させていただきます。悪質な場合や同じ過ちを何度も繰り返す場合は、<u>自転車</u>通学許可の取り消しやある一定期間の自転車通学の禁止処置をとらせていただきます。

朝の登校指導より・・・十分に気をつけてください。

毎朝7時20分から8時5分頃まで朝の登校指導を、橋本商店前の交差点で行っています。生徒たちの元気なあいさつから一日がスタートすると言ってもいいくらいです。みんな気持ちのよいあいさつをしてくれています。また、生徒たち以上に保護者の皆様や通勤途中の皆様のあいさつ(一礼)がとても有り難く感じています。そ



んな中、生徒たちが横断しようとしているときや私が横断旗で生徒たちを横断させようとしているときに、無視して車が走行する場合が時々見られます。(私自身、注意しなければならない車は把握して おります。) ぜひ信号機だけに頼らず、自分の目でも再確認して横断していただければと思います。大 半の方々はとても安全に自動車運転をされています。

3年生、最高学年としてとても立派です!!

昨年度の2年生の最後の学年集会時でも感じたことですが、着任式・始業式・入学式時などの生徒一人ひとりの式に臨む姿勢や態度がとてもすばらしく感じています。本当に大したものです。このように感じているのは私だけではありません。他の多くの先生方からも同じ声が聞こえています。昨年度の3年生もたいへんにすばらしかったです。やはり「本校の良き伝統は次の学年へと継承されている。」ことに気づかされます。また、2年生につきましても、昨年度とは違った様子が伺えます。優しさやたくましさなど昨年度一年間の日々の成長を感じることができる今日この頃です。

最後に、ある人の言葉より、**能力の差は小さい。努力の差は大きい。継続の差はとても大きい。習慣の差が一番大きい。**皆さんもぜひ、頭の片隅に入れておいてください。

新型コロナウイルス感染症関係について

4月5日の須賀川市教育委員会様よりノパメールでお知らせがあった内容について、再確認させていただきます。**次の場合は登校を控え、学校までご連絡を**お願いします。

- お子さんの陽性が判明した場合
- お子さんが濃厚接触者に特定された場合
- お子さんがPCR検査等を受ける場合
- お子さんに発熱等の風邪症状がある場合
- 同居家族が濃厚接触者に特定、または、症状がありPCR検査を実施する場合>
- 同居家族に発熱等の症状がある場合

なお、発熱やのどの痛みなどの症状がある場合は、すぐに専門医の診断を受けてください。併せて、 もしも、陽性や濃厚接触者に特定された場合も保健所などの専門機関の指示にしたがってください。 また、今までどおりにコロナ不安を感じる場合は、お子さんや保護者の判断で登校させないこともで きます。その場合につきましても、学校(教頭)までご連絡をお願いします。

(連絡先) 授業日・勤務時間内; 西袋中学校まで <u>電話 76-5136</u>

まず始めに学校に電話していただき、不通の場合は携帯電話まで

お願いします。

休 日・勤務時間外; 西袋中携帯電話まで <u>電話 ●●●-●●●●-●●●●</u>

本校教頭が対応します。

~本校ホームページのアクセス数が125万5千件を突破!いつもご覧いただきありがとうございます。~